



# GLEICH GUT ODER BESSER.

ÄNDERE DEINE PERSPEKTIVE!

IN ALMERÍA: KINO  
GASTRONOMIE  
DENKMÄLER  
NATUR  
MUSEEN  
... UND VIELES MEHR ERWARTET SIE!



# ÄNDERE DEINE PERSPEKTIVE!

## ALMERÍA, EINE NATÜRLICHE FILMKULISSE

Die Geschichte Almerias ist eng mit dem Kino verbunden, insbesondere seit den 1960er Jahren. Die Landschaften und das hervorragende Klima haben Almeria zu einer der begehrtesten Naturkulissen der Filmindustrie gemacht. Die Alcazaba, die Strände und die einzigartigen Gebäude waren Schauplatz einiger Filmklassiker, die bereits zu den großen Erfolgen zählen.

## DAS ALMERÍA DES KINOS

Die Stadt Almeria und ihre Provinz sind ohne jeden Zweifel wegen der Dreharbeiten von sowohl nationalen als auch internationalen Kinofilmen ein Aushängeschild für unser Land. Unsere Landschaften, unser Licht, das gute Wetter und unsere Denkmäler haben aus Almeria einen idealen Ort für Außenaufnahmen gemacht. Auch wenn viele Menschen Tabernas und den Naturpark Cabo de Gata für die wichtigsten Orte halten, so war doch Almeria Stadt Gastgeber von vielen Szenen der wichtigsten Produktionen, die ihre Filme in der Provinz gedreht haben.

## DIE GRÖSSE PRODUKTIONEN

Somit können Sie innerhalb der Stadt viele Lokalitäten der großen Produktionen besuchen. Almeria war ein magischer Ort bei Conan der Barbar (Alcazaba von Almeria), stellte die Messina in Patton – Rebell in Uniform (Nicolas Salmeron Park, das Landhaus der Santa Isabel und die Kathedrale), Hatay in Indiana Jones und der letzte Kreuzzug (Kunsthochschule von Almeria und Die Medina), Kairo in Lawrence von Arabien (Nicolas Salmeron Park) und Tanger in Der Wind und der Löwe (Nicolas Salmeron Park und Ehemaliges Kulturskino) dar.

In der heutigen Zeit hat Almeria auch als Drehort für Games of Thrones und die Auferstandenen gedient, man hat die Alcazaba benutzt, um das Universum von George R. R. Martin und das Jerusalem zur Zeit des Todes Jesus Christus nachzubauen.

Sie Können mehr über das Thema Kino in Almería durch die Filmrouten wissen, und la Casa del Cine (Filmmuseum) besuchen. Ein Museum, das die geschichte des Kinos in der Provinz Almeria erzählt und das während der Dreharbeiten für Wie ich den Krieg gewann John Lennons Zuhause war.

## WALK OF FAME

Eine Strecke von der Straße Dichter Villaespesa ist Walk of Fame Almería, genannt, die Hommage an den Schauspieler und führenden Filmemacher bezahlt , die in der Provinz gearbeitet haben. Patrick Wayne, Omar Sharif, Ridley Scott, Denis O'Dell, Ángela Molina, Terry Gillian und Schwarzenegger, sind unter den Namen in dieser Sterne Ruhm gezeigt.

## DREHARBEITEN IN ALMERÍA- ALMERÍA FILM OFFICE

Die Almería Film Office ist eine Einrichtung zur Förderung und Unterstützung von Filmproduktionen und Filmschaffenden. Sie fungiert als zentrale Anlaufstelle, an die sich Produzenten wenden können, um Informationen über Gebührenzahlungen, Drehgenehmigungen, die Suche nach Drehorten in Almeria oder sogar Unterstützung bei der Beantragung von Fördermitteln und Sponsoring zu erhalten.

DE

